

Londres: enfermera chilena muere en accidente aéreo

Ayer se confirmó el fallecimiento de María Fernanda Rojas, una enfermera chilena de 32 años que perdió la vida en un accidente aéreo registrado en Londres, Inglaterra.

La avioneta Beechcraft B200 Super King Air, operada por la firma neerlandesa Zeusch Aviation, viajó el domingo desde Grecia a Croacia. Antes de volver a Países Bajos se dirigió a Southend, donde por motivos que se desconocen "tuvo dificultades y se estrelló en la zona del aeropuerto", dijo el investigador de la policía de Essex, Morgan Cronin, indicando que las cuatro personas que iban en el aparato murieron.

Una de ellas era la enfermera chilena nacida en Chuquicamata, Región de Antofagasta. "La noticia de su partida es inmensamente difícil de aceptar. Fue una persona que marcó la vida



JOE GIDDENS/PA VIA AP

EL ACCIDENTE SUCEDIÓ CERCA DEL AEROPUERTO DE SOUTHEND.

de quienes la conocimos, dejando una huella imborrable como amiga, hija, hermana y compañera de vida", publicó su familia.

Un amigo de la víctima, citado por TVN, contó que Rojas trabajaba en un hospital y el viaje de ayer era el primero en un nuevo trabajo.

"En estos momentos de dolor, extendemos nuestras

más sinceras condolencias a su familia y seres queridos. Descansa en paz", agregó.

La Rama de Investigación de Accidentes Aéreos de Reino Unido envió un equipo multidisciplinario a indagar el accidente. "Es demasiado pronto para especular sobre lo que pudo haber causado este trágico accidente", señaló. 🙏